

Alejandro Montes Santamaría nació en la ciudad de México en 1978 y se formó académicamente en la Universidad de Guanajuato en las licenciaturas de Diseño Gráfico y Artes Plásticas. Además de haber cursado la Maestría en Estudios Históricos Interdisciplinarios. Ha trabajado en la Universidad de Guanajuato en la Dirección de Relaciones Internacionales y actualmente labora en el departamento de comunicación de la misma institución.

Es fundador y director de la AURORA Festival internacional de cine de horror de Guanajuato, que el próximo año cumple sus primeros 10 años.

La ciencia ficción y el horror siempre ha sido parte de su formación e inspiración y considera que la serie de novelas DUNAS, la película ALIEN y los videojuegos en general son paradigma del universo de la ciencia ficción actual.